



平成23年12月8日

## 京葉ガス「小さな親切の会」年末クリーン大作戦 社員ら240人が始業前に市川駅周辺を清掃

京葉ガス「小さな親切の会」は12月8日、総勢約240人による毎年 恒例の「年末クリーン大作戦」を実施し、本社(市川市市川南)からJR 市川駅周辺にかけて歩道などのごみを拾いました。





JR市川駅北口周辺でごみを拾う社員

当社社員で構成する京葉ガス「小さな親切の会」は、毎月第2木曜日に本社周辺の清掃活動を、その他の事業所でも定期的に周辺の清掃活動を行っているほか、チャリティーバザー(社内限定)による収益金の寄付や献血などを行っています。

毎年、12月の第2木曜日の清掃は「年末クリーン大作戦」と称し、例月より規模(人員、清掃範囲)を拡大し実施しています。今回は近年では最も多い約240人が参加し、本社周辺道路ならびにJR市川駅北口ロータリーにかけて清掃エリアを分担して、始業前の午前8時からおよそ30分間でたばこの吸殻や紙類などの燃えるごみ、空き缶、空き瓶など合計約11kgを拾いました。

参加した社員からは「南口ロータリーもきれいになり、以前よりもごみが減っていると感じます」などの声があがりました。

